

Opération "boutique à l'essai" : la ville de Pamiers tente le coup



9 novembre 2017

Le concept, inventé par le directeur de la plateforme Initiative Oise Est est ultra simple : convaincre des bailleurs privés de baisser leur loyer et de conclure un bail précaire avec un porteur de projet, accompagné par tout le réseau de la plateforme. Un concept gagnant gagnant, d'un côté les bailleurs (qui pour certains avaient leur pas de porte vide depuis plusieurs mois) ont l'assurance d'avoir un professionnel dont le projet est validé et accompagné ; de l'autre le porteur de projet a un emplacement premium, à prix négocié.

La ville de Pamiers est la première en Ariège à tenter l'essai de cette "boutique à l'essai" et a négocié le 8 rue de la République à 500 euros le mois. Tous les partenaires de la plateforme Initiative Ariège (qui relie l'opération avec l'efficacité et l'efficience qu'on lui connaît) vont se mobiliser : la boutique gestion, les banques, les chambres consulaires, l'office du commerce de Pamiers, l'association des commerçants... pour

trouver le candidat idoine.

De son côté la mairie de Pamiers, dans le cadre du contrat de ville, voit là un levier supplémentaire d'action pour revitaliser le coeur de ville. L'opération a été présentée le 7 novembre à la presse, par Alain Rochet le président d'Initiative Ariège, Jean Guichou, en qualité de maire adjoint de Pamiers, et Maxime Breard, de la fédération nationale des Boutiques à l'essai.

C.D.

Pour tous renseignements il faut contacter Amandine Dubrulle à l'office du commerce et des entreprises au 05 34 01 03 03.